



viernes 18 de febrero de 2022

# El humorista Darío López se sube al escenario del Teatro Leal para ofrecer su visión sobre la evolución de las especies

*El popular cómico tinerfeño estrena este viernes su nuevo espectáculo, que repite el sábado en sesión doble*



Descargar imagen

La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna y el Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM) organizan los próximos viernes y sábado, 18 y 19 de febrero, la presentación del nuevo trabajo del humorista tinerfeño Darío López. Bajo el título 'Evolucionando', ofrecerá al público una reflexión en clave de humor sobre la evolución de especies.

La sesión del viernes comenzará a las 20:00 horas, mientras que el sábado habrá doble sesión a las 18:00 y a las 21:00 horas.

La adaptación a los medios y a los tiempos han sido estudiados y considerados como una evidencia palpable de la evolución de las especies. Darío López se atreve sobre el escenario a cuestionar las mismísimas teorías darwinistas, a dudar de la propia sabiduría de los Sapiens. Darío se empeña en este espectáculo en demostrar lo mono que sigue y seguimos siendo y cómo hemos venido "evolucionando", sin necesidad ninguna.

Darío López cuenta con una dilatada trayectoria como humorista en el Archipiélago cosechando éxitos tanto en sus espectáculos en vivo como especialmente a través de Internet. En plataformas como Youtube o Instagram, bajo su firma *Palante Producciones* ha obtenido una gran aceptación llegando a acumular hasta cien mil visualizaciones en vídeos como *A todo vas y vuelves* o *Podenco inmortal*.

La concejala de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna y presidenta del OAAM, Yaiza López Landi, recuerda “la importancia de apoyar sin complejos al talento canario por su calidad y porque, además, ayuda a enriquecer nuestra oferta cultural” y destaca “el apoyo del público a los artistas de las islas, algo que certifica el hecho de que en la mayoría de las ocasiones se agotan las entradas”. Al mismo tiempo López Landi anima a los artistas a que escojan a La Laguna para presentar y emprender nuevos proyectos.